

Los mejores icebreakers de Tinder que te ayudarán a conseguir una respuesta de tu “match”

Los simples “¿Hola, qué tal estás?” ya no rompen el hielo en Tinder. La autenticidad, ingenio y respeto son las claves para dar flow a las conversaciones con tu “match”. Este verano, Tinder da un paso fuera de la pantalla y crea espacios en la costa española donde solterxs podrán vivir inolvidables primeras citas

Si este verano te has cansado de ser siempre espectadorx, y el video de Laura Escanes y Álvaro de Luna ha reavivado tu deseo de conectar con alguien, ha llegado el momento de empezar a hacer *swipe right*.

Desde Tinder, te ayudamos a iniciar una conversación con alguien desconocido. Reconozcámoslo, un simple “¿Qué tal estás? a veces no es suficiente para romper el hielo. Por esta razón, te traemos los mejores “icebreakers” para empezar una conversación con tu “match” estas vacaciones. Y aunque como dijo Quevedo, “*los dos sabemos que es verano y, tal vez, cuando termine agosto no nos volveremos a ver*”, comiences la vuelta a septiembre con mucho, mucho salseo que contar a tus amigxs.

1. **¡Haz algún comentario sobre su perfil!**: Si verdaderamente quieres destacar entre su resto de “matches”, intenta sacar tu lado más genuino. Destaca algo (¡siempre positivo!) que te haya llamado la atención de su perfil y demostrarás que te has tomado el tiempo suficiente en conocer un poquito más sobre él o ella.
2. **Siempre hay una broma más divertida**: Seamos honestxs, ¡no hay nada más atractivo que un buen sentido del humor! Si haces reír a tu “match”, tienes todas las posibilidades de que te responda. Prueba a enviar algún chiste o juego de palabras con los gustos que tengáis en común
3. **Apuesta por una pregunta distinta (pero interesante)**: En sus fotos y bio de su perfil encontrarás información valiosa que te puede ayudar a formular alguna pregunta random, ¡pero adecuada! Por ejemplo, “*Te pagan un viaje a cualquier sitio, ¿a dónde sería?*”, “*Si pudieras elegir un acento, ¿cuál sería?*”, “*Elige superpoder: ¿leer mentes, invisibilidad o teletransporte?*”
4. **Referencia lo que sólo vosotrxs entendéis**: Si el himno de Spotify de tu “match” es de tu artista favoritx, ponle a prueba para ver si es unx verdaderx fan como tú. Comenzar a hablar de vuestros gustos en común es una increíble forma de romper el hielo. Y, quién sabe, quizá hasta la excusa perfecta para una primera cita
5. **Aprovecha todas las tendencias actuales**: charlar sobre algo relevante que esté sucediendo en el mundo puede haceros sentiros cómodos al hablar por primera vez. Por ejemplo, pregúntale a tu “match” si ya ha visto Barbie o Oppenheimer, o si cree en el amor después de lo que ha sucedido con Rosalía y Rauw Alejandro...
6. **La autenticidad, el mayor atractivo**: Ixs miembros de Tinder premian la honestidad desde un principio. Según el informe [Future Of Dating](#), la Gen Z prioriza valores como la lealtad, (79%), el respeto (78%) y el tener una mentalidad abierta (61%), frente a la apariencia (56%) a la hora de conocer a alguien. Si tratas de ser alguien que no eres, es probable que no termines conectando con tu “match”. ¡Sé directx y sincerxs con tus primeros mensajes!

Del ‘match’ online al off-line: Tinder da un paso fuera de la pantalla y te invita a vivir una primera cita inolvidable

Este verano, si te falta esa persona que te eche crema, pedalee contigo en la barca en la playa, te saque fotos o disfrute contigo una deliciosa paella, Tinder te ayuda a llevar ese ‘match’ a la vida real ya que ha creado espacios en paseos marítimos de la costa española donde puedan surgir infinitas y reales posibilidades de conexión. Resérvate el 12 y 13 de agosto para pasarte por el ‘Espacio Tinder’ en Tarifa (Cádiz) y encuentra a tu perfecto ‘dos’ para terminar las vacaciones por todo lo alto. Además, habrá un fotógrafo profesional, así que aprovecha e inmortaliza este verano del amor y así podrás dejar una foto profesional en tu perfil.

¡Echa un vistazo cómo ha sido el último ‘Espacio Tinder’ en Cullera (Valencia) y apuesta por darle una oportunidad al amor este verano!

Paella para dos, esta vez sí

Por último, sabéis que un obstáculo para lxs solterxs siempre ha sido pedir una paella individual, así que Tinder, viendo que se han duplicado las menciones en los bios de los españoles de 2021 a 2022, ha lanzado un vídeo en el que muchxs de sus miembrxs seguro que se sentirán identificadxs. ¡Compártelo con tu crush para echaros unas risas! Es la mejor forma de romper el hielo.

[Video paella](#)

Additional assets available online:  [Fotos \(1\)](#)

<https://es.tinderpressroom.com/news?item=122583>